

Liebe Schachfreunde,

ich bedanke mich für die schnelle Ergebnisübermittlung. Alle Ergebnisse lagen mir bis 18:45 Uhr vor, so daß ich bis 19 Uhr den Rundenbericht im Internet ergänzen konnte.

Desweiteren haben die Webmaster die Nachmeldfunktion im Internet fertiggestellt, die Internet-Aufstellungen sind somit aktuell. Trotzdem werde ich "meine" Aufstellungsliste als pdf-Datei weiterhin bei den Rundschreiben ablegen. (Z.B. erkennt man in "meinen" Listen die "echten" Ersatzspieler (max. 3 Einsätze) an den nicht fettgedruckten Startnummern.)

Jetzt der fehlende Spielbericht der 2. Runde (Staffel 2):

SC SM Botnang	- TSV Zuffenhausen	2,0:6,0
1 Kunz, Walter	100 - Guballa, Jens	114 0:1
2 Pflaum, Stefan	115 - Piazza, Ralf	150 0:1
3 Gann, Manfred	091 - Stuwe, Frank	153 0:1
4 Menzel, Berndt	014 - Meier, Michael	053 0:1
5 Engelhardt, Frank	078 - Wirth, Steffen	059 ½:½
6 Horvatic, Vladimir	112 - Braun, Tobias	143 0:1
7 Muriq, Zeke	110 - Röder, Stefan	019 ½:½
8 Häberlein, Günther	013 - Palinkas, Josef	149 1:0

In der 3. Runde hatten folgende (Ersatz-)Spieler mit Nominierung in einer "tieferen" Mannschaft ihren 3. Einsatz und sind somit für die genannte Mannschaft **nicht mehr spielberechtigt**:

Staffel 1: **Gerlingen 2:** 13) Krebs, Thomas (062)

Staffel 2: **Leonberg 1:** 13) Ziegler, Frank (202)

Nun zum Spielstand nach 3 Runden:

Jetzt "entwickeln" sich die Staffeln unterschiedlich.

In Staffel 1 konnten die Stuttgarter SF'e 5 trotz Punktabgabe den Spitzenplatz behaupten, die bis dahin ebenfalls siegreichen Fasanenhofer mußten eine herbe Niederlage einstecken. Da die Verfolger gleichzeitig punkten konnten, ergibt sich jetzt ein dichtes Spitzenfeld (bis Platz ??).

Verlierer dieser Runde im wahrsten Sinne sind die Teams am Tabellenende, denen jetzt der Verlust zum Anschluß ans Feld droht.

In Staffel 2 steht nach der Sillenbacher Niederlage Waiblingen allein an der Spitze. (Nicht das ich Zukunftsprognosen abgeben würde, aber es wurde jedesmal mit einem halben Brett punkt mehr gewonnen, diesmal waren es 6!)

Das "Unterhaus" hat sich dem angeschlossen und durchweg gepunktet, somit ist hier zur Zeit am Tabellenende mehr "Gerangel" zu erwarten, da Platz 5 und 10 nur 2 Punkte Differenz aufweisen.

Mit schachlichem Gruß
Klaus Bornschein